



Beachverein Freiburg e.V. feiert erfolgreiches Crowdfunding-Projekt

Bau zwei weiterer Beach-Felder möglich | Knapp 27.000 Euro für das Projekt gesammelt

Freiburg, 06.02.2023 – Der Beachverein Freiburg e.V. freut sich, den erfolgreichen Abschluss seiner Crowdfunding-Kampagne zu verkünden. Mit einer Gesamtsumme von 26.769,77 Euro, die von 364 Unterstützerinnen und Unterstützern gesammelt wurden, hat der Verein ausreichend Geld für den Bau von zwei neuen Beach-Felder gesammelt.

"Wir sind überwältigt von der Unterstützung, die wir von allen Beteiligten erhalten haben", sagt der Vorsitzende des Beachverein Freiburg e.V., Raphael Schieting. "Mit diesen Mitteln können wir unser Projekt fortführen und unseren Mitgliedern noch bessere Spiel- und Trainingsmöglichkeiten bieten." Unterstützung erhielt der Verein von prominenter Stelle: Oberbürgermeister Martin Horn begrüßte das Engagement und die Crowdfunding-Kampagne des Vereins im Vorfeld.

Der Beachverein Freiburg e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der sich Sportarten, die im Sand gespielt werden – wie Futvolley, Spikeball oder Beach-Tennis – verschrieben hat. Ziel ist es, Mitgliedern eine qualitativ hochwertige Anlage zum sportlichen Austausch und zur Förderung von Sandsport zu bieten. Mit dem erfolgreichen Abschluss der Crowdfunding-Kampagne kann der Verein nun zwei weitere Felder umsetzen. Insgesamt sollen zehn Beach-Felder entstehen. Langfristig will sich der Verein auch mit einer Traglufthalle jahreszeitenunabhängig machen, so dass auch im Winter trainiert und gespielt werden kann.

Hintergrund:

Anfang 2022 sprach die Stadt Freiburg dem im März 2021 gegründeten gemeinnützigen Beachverein Freiburg e.V. sowie der Volleyballabteilung des TV St. Georgen e. V. einen Teil des ehemaligen Maltesergeländes an der Basler Landstraße zu. Der Verein Malteser Reitercorps hatte das 9.000 Quadratmeter große Gelände im Freiburger Stadtteil St. Georgen zwischen Kinder-Galaxie und Schönberg-Stadion Ende 2020 aufgegeben. Nach dem offiziellen Spatenstich am 9. Mai 2022 begann der Beachverein mit dem Bau von vier Beach-Feldern, die im August 2022 fertiggestellt wurden. Seither fliegen hier Bälle über die Netze, die vom Beachverein und der Volleyballabteilung des TV St. Georgen gemeinsam genutzt werden.

Kontakt Beachverein Freiburg e. V.:

Raphael Schieting: (1. Vorsitzender | 0176 - 72 22 68 69 | raphael@beach-freiburg.de)

Nina Lange: (Beachrat Kommunikation | 0152 - 02 38 39 82 | nina@beach-freiburg.de)

Website: www.beach-freiburg.de